

Oldtimer & Bahnhofsfest in Pölzig voller Erfolg

Am vergangenen Wochenende fand im alten Bahnhof von Pölzig das 6. Oldtimer und Bahnhofsfest statt. Über 400 Besucher konnten begrüßt werden und sich von den Veteranen von Straße und Schiene in den Bann ziehen lassen. Knapp 70 Oldtimer fanden den Weg nach Pölzig. Die Vorräte an Bratwurst und Getränken waren bereits am Sa gegen 14.00 Uhr aufgebraucht, wurden aber umgehend ergänzt. Auf so einen Besucherstrom war der kleine Verein kaum gefasst. Alle Mitglieder der IG GMWE Pölziger Bahnhof e.V. waren im Dauereinsatz und meisterten beide Tage.

Über 20 mal pendelte der historische Schienenersatzverkehr über den extra in der Festwoche wieder befahrbar gemachten Bahndamm zwischen Pölzig und Beiersdorf.

Der alte Lanz Bulldog bewies auch mit 80 Jahren seine Zuverlässigkeit.

Auch 2 neue Exponate wurden dem Verein geschenkt. Zum einen historische Fotos der alten „Wuitzer“ Bimmelbahn, sowie aus Bad Köstritz ein original Streckenfernsprecher. Der Verein bedankt sich bei den Spender, Ausstellern und Gästen. Auch am Sonntag war Betrieb im kleinen Bahnhof zum „Tag des offenen Denkmals“ wurden Vorträge zur Schmalspurbahn, Führungen im Museum sowie Trödelbörse mit allerlei Dingen den Besuchern geboten. Auch der Schienenersatzverkehr pendelte nochmals auf der alten Bahntrasse. Gegen 17.00 Uhr endete am Sonntag das Festwochenende und der kleine Eisenbahnverein ist mehr als zufrieden und glücklich über den großen Zuspruch, sodass es auch im kommenden Jahr ein ähnliches Fest geben wird.



Samstag morgen 08.00 Uhr, der Bahnhofsvorsteher öffnet



auch Straßenkreuzer aus den 50er und 60er Jahren buhlten um die Besucher



auch wenn sich diese MZ RT 125 etwas auf dem Framo versteckte, stand sie dem „Ami“ doch nicht nach



kurze Zeit später füllt sich das Festgelände



Fahrzeuge aller Art sind vertreten, die alten Kastanien, welche zur Bahneröffnung gepflanzt worden sind, spenden immer noch Erholung und Schatten



früher

Konkurrent der „Wuitzer“, heute gern gesehener Gast, der S 4000



ältestes Straßenfahrzeug war ein BMW Dixie D4 von 1928



das Bier ging aus, der nächste Zug aus Gera brachte Nachschub



unser SEV an der alten Schüttrampe im Bf Söllmnitz





eine Extratour wurde für Scheinanfahrten und Fotos genutzt, da es mittlerweile Fans von unserem SEV gab



die Anwohner bekommen einen außerplanmäßigen Bedarfshalt um spontan mit aufs Fest zu fahren

Wir hatten ordentlich Arbeit, viele gut gelaunte Besucher und jede Menge Spaß.

Bis zum nächsten Mal

Gunar Oldenbruch (IG GMWE – Pölziger Bahnhof e.V.)